

OBRA DE DON BOSCO

LICEO GUATEMALA

Quezaltenango, Guatemala, C.A.

Quezaltenango, 30 de agosto de 1974.

Queridos Hermanos:

Por primera vez el ángel de la muerte ha visitado
esta casa, llevándose al Hermano Coadjutor

Fernando Antonio Sibrián Lobos

de 62 años de edad

Don Nando, como lo llamábamos cariñosamente, había estado enfermo de gripe-bronquitis durante unos días y se veía que su salud iba empeorando.

En la mañana del 31 de agosto lo estuve acompañando y le aconsejé que aceptara pasar al Hospital, para que fuera mejor atendido. El, con su acostumbrada docilidad, aceptó.

De acuerdo con el médico que lo atendía, le preparamos el cuarto en el hospital. Pero Dios había dispuesto de otra manera.

Don Nando había pedido a la persona que lo atendía, un jugo. Cuando esta persona regresó, encontró a Don Nando sentado en

una silla, cerca de la cama. Al ver que no le contestaba ni se movía, fuimos avisados inmediatamente. Le administré la Unción de los enfermos y llamamos al médico, el cual constató que don Nando había fallecido.

Al enterarse de la inesperada noticia, profesores y alumnos de este Liceo, quedaron sumamente impresionados. Durante la tarde y la noche, sus restos mortales fueron velados por numerosas personas que lo estimaban y lo querían mucho.

En la mañana siguiente, la Santa Misa fue concelebrada por el Señor Obispo y varios sacerdotes.

A continuación sus restos fueron llevados a la capital. En el templo del Corazón de Jesús fue celebrada otra Misa a la cual asistieron los Coadjutores de varias Inspectorías de América Latina, que estaban participando en un Curso de Formación en el Teologado Salesiano, así como Hermanos de todas las casas salesianas de la ciudad.

Don Fernando había nacido en San Juan Opico, El Salvador, el 27 de abril de 1912. Hizo sus estudios en el Aspirantado de Ayagualo. Culminó el Noviciado con su Profesión Religiosa en 1932 y permaneció en la Congregación hasta 1945, cuando pidió la dispensa de sus votos. Pero no se alejó de la Obra Salesiana. Trabajó en este Liceo como Profesor y organista hasta 1962, cuando, después de un segundo noviciado, fue readmitido a los votos que observó hasta la muerte.

Dotado de buenas cualidades artísticas, fue profesor estimado de muchas generaciones de jóvenes que lo recuerdan con cariño. El Templo de nuestra parroquia resonó por muchos años con las armonías que él sabía arrancar del órgano.

De carácter afable y cordial, difundía en torno de sí la alegría serena era un modelo de puntualidad y exactitud, especialmente cuando se trataba de la oración comunitaria.

Era sensible a todo acto de amabilidad que tuviéramos con él.

Desde hace unos años su salud iba decayendo. Con frecuencia me manifestó su pena al ver que ya no podía trabajar como antes.

Queridos Hermanos: sobre todo en estos momentos necesitamos Hermanos que tomen el lugar de los que nos dejan. Pidamos a María Auxiliadora y a Don Bosco que nos envíen vocaciones, para poder seguir sosteniendo tantas obras que tenemos en Centro América.

Mientras tanto elevemos nuestras oraciones en sufragio del Hermano que nos ha dejado.

Rogad también por esta Casa y por vuestro afmo. en Don Bosco.

Guerrino Giacomet
Director



DATOS PARA EL NECROLOGICO

Coad. Fernando Antonio Sibrián Lobos, nacido el 27 de abril de 1912 en San Juan Opico, El Salvador. Muerto en Quezaltenango, Guatemala, el 31 de Julio de 1974, a los 62 años de edad y 25 de profesión.

